
Verbale Consulta Genitori pag. 1 7 giugno 2023 
settembre 2019 

 
REPUBBLICA 

ITALIANA 

 

 

 PROVINCIA AUTONOMA 

DI TRENTO 

 

   

 

 
 

 

 
CONSULTA GENITORI 

VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 07/06/2023 
 
La Consulta dei genitori si riunisce il giorno 7 giugno 2023 alle ore 17.30 nell’Aula Magna dell’Istituto, 

secondo quanto previsto dall’avviso di convocazione n. 498 del 30.05.2023 con il seguente ordine 

del giorno: 

 

1. Comunicazioni del presidente; 

2. Bilancio anno scolastico 2022/23 e nuove proposte; 

3. Varie ed eventuali. 

 

Partecipano alla riunione anche la dirigente scolastica Laura Zoller e il suo collaboratore, prof. 
Izzo. 
L’assemblea si apre con una breve rassegna da parte del presidente Sergio Bailo delle attività 

proposte dalla Consulta dei Genitori durante il suo periodo di presidenza dando di volta in volta la 

parola alla dirigente per commentare le stesse. Ne emerge una scuola attenta al miglioramento 

nonché alla collaborazione con altre realtà scolastiche in un contesto di attiva progettualità. 

La dirigente informa i genitori che, al fine di allestire spazi comuni a disposizione degli studenti, 

anche con il coinvolgimento di questi ultimi, è stata richiesta alla PAT la sistemazione dell’area verde 

al centro del cortile interno e della terrazza della mensa. I lavori dovrebbero essere eseguiti il 

prossimo autunno. 

Come noto, con il prossimo anno scolastico la scuola affronterà molti cambiamenti, dal tempo scuola 

su 5 giorni, ai nuovi assetti di aule e laboratori per effetto del PNRR. Per affrontare al meglio tali 

innovazioni, il Buonarroti si sta attivando su più fronti, primo fra tutti la formazione degli insegnanti. 

Saranno mantenute anche per il prossimo a.s. le sperimentazioni di INDIRE (Istituto Nazionale di 

Documentazione, Innovazione e Ricerca Educativa) messe in campo in Istituto in questi anni ed in 

particolare il progetto Aule disciplinari per le classi del primo biennio (le classi ruotano al cambio 

della disciplina) e il progetto Compattazione del calendario scolastico che prevede la concentrazione 

in un unico quadrimestre di alcune materie (nel caso specifico tedesco e biologia), anziché lo 

svolgimento delle stesse durante tutto l'anno con un carico orario settimanale ridotto.  Alle famiglie 

sarà richiesta più attenzione all’organizzazione dei tempi studio a casa proprio per riuscire a 

coniugare al meglio gli impegni scolastici con quelli extrascolastici (… sportivi in primis), affiancando 

almeno inizialmente lo studente, affinché la pianificazione delle attività divenga un importante 

momento di crescita. Il tempo scuola su 5 giorni consentirà inoltre un risparmio di risorse in termini 

energetici (di riscaldamento e corrente elettrica) e una presumibile riduzione dei mezzi di trasporto 

pubblico in circolazione, con positive ricadute sull'ambiente. 

Obiettivo primario di questa scuola resta l’innovazione e la ricerca: le prove INVALSI hanno 

confermato l’eccellenza, specie nell'ambito della matematica, dei risultati conseguiti, frutto anche e 

soprattutto di un'attenzione particolare alle nuove modalità di apprendimento delle nuove 

generazioni. 

La dirigente infine, rivolgendosi a tutti i genitori, ribadisce l'importanza di compilare i questionari che 

sono stati inviati nelle scorse settimane che permettono al nostro Istituto, nonché al sistema 

scolastico provinciale, di avere un riscontro circa il livello di gradimento delle famiglie rispetto ai 

diversi aspetti dell'organizzazione scolastica. 
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A questo punto il presidente pone all'attenzione della dirigente delle questioni    sollevate da alcuni 

genitori: 

• alla richiesta di prevedere nel curricolo scolastico 5 anni di tedesco la dirigente ribadisce 

l’attenzione dell’Istituto al potenziamento della lingua tedesca, l’oggettiva difficoltà ad inserire 

ulteriori ore di lezione nei piani di studio attuali, ma la possibilità di seguire i corsi opzionali che 

la scuola prevede anche al triennio per conseguire specifica certificazione linguistica e la 

possibilità offerta in questi anni di svolgere tirocini in Germania; 

• alla richiesta di chiarimenti circa l'accesso agli sportelli di recupero visto che alcuni studenti si 

iscrivono e poi non frequentano la dirigente risponde che è in progetto il potenziamento delle 

ore di supporto in classe (progetto classi aperte) nonché del peer tutoring (tutoraggio con 

studenti più grandi), verificato che si tratta di interventi più efficaci per l’apprendimento degli 

studenti; 

• alla richiesta, infine, di sensibilizzazione della scuola riguardo ai temi afferenti alle forme di 

bullismo e cyberbullismo la dirigente risponde affermando che già ora vengono affrontati 

all’interno dei progetti legati alla salute degli studenti; per il prossimo anno si è ipotizzato di 

proporre alcuni incontri sul tema anche agli adulti, genitori e docenti.  

 

Terminata la discussione, la dirigente, prossima alla pensione, ringrazia il presidente del lavoro 

svolto in questi anni e augura a tutti una buona prosecuzione al Buonarroti. Il presidente rinnova i 

saluti ed i ringraziamenti alla dirigente per la proficua collaborazione di questi anni.  

 

Alle ore 19.10 la seduta è chiusa. 

 

 

Il Presidente 

Sergio Bailo 

 
 

 


